

VOEUX PERPÉTUELS : Marie-Albertine Bélanger, dite Sœur Saint-Damien, de la paroisse de Saint-Valier.

PREMIERS VOEUX ANNUELS : Marie-Blanche Godbout, dite Sœur Saint-Claudius, de Saint-Laurent, Ile d'Orléans, et Marie-Louise Giguère, dite Sœur Saint-Jean du Calvaire, du Château Richer.

VÊTURE : Joséphine Delisle, dite Sœur Saint-Edma, de Saint-Roch de Québec ; Marie-Louise Marceau, dite Sœur Saint-Hermogène, de Notre-Dame de Lévis ; Marie-Alberta Turcotte, dite Sœur Saint-Jean du Désert, de Saint-Norbert d'Arthabaska : *choristes* ; Marie-Léa Giguère, dite Sœur Sainte-Séraphine, de Saint-Roch de Québec ; Malvina Leblond, dite Sœur Saint-Augustus, de Webster, Mass. ; Marie-Louise Dionne, dite Sœur Sainte-Apollonie, de Saint-Mathieu de Rimouski ; Marie Boucher, dite Sœur Sainte-Stéphanie, de Saint-Simon de Rimouski : *auxiliaires*.

Le R. P. Coltée, des Missionnaires du Sacré-Cœur, a fait le sermon de circonstance.

— Hier, vendredi, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque assistait en l'église des Jésuites, à un service chanté pour le repos de l'âme du R. P. Martin, général de la Compagnie de Jésus, décédé dernièrement.

— On se prépare à bâtir une nouvelle et belle église paroissiale à l'Ancienne-Lorette.

— Nous regrettons d'apprendre que la santé de M. l'abbé G.-P. Côté, curé de Sainte-Croix, laisse beaucoup à désirer de ce temps-ci.

Nos lecteurs voudront se souvenir de ce vénéré confrère dans leurs prières quotidiennes.

Pouvoir de l'humble prière

Tous ne sont pas nés pour être missionnaires, pour aller prêcher l'Évangile au monde ; mais tous peuvent « mouvoir le trône de Dieu par le levier de la prière. » Le plus misérable chrétien en état de grâce, la plus humble religieuse dans son